

## Veinte Diputados, Amenazados por la Guerrilla Argentina

BUENOS AIRES. Ago. 19. AP y AFP.— El ejército reiteró hoy su firme decisión de proseguir en su lucha contra la guerrilla ultraizquierdista hasta aniquilarla, mientras unos 20 diputados son custodiados por la policía a causa de las amenazas de muerte que han recibido.

También se dijo que en Mar del Plata, donde vacaciona, la presidente María Estela Perón, considera la reestructuración de la CGT y sus 62 organizaciones. A la vez se informó que el sábado será el primer congreso del Partido Justicialista, al que asistirán más de 250 delegados de todo el país.

### CUENTAS A PERON

La advertencia del ejército sobre los guerrilleros la hizo Carlos Olivera Rovere luego del sepelio del oficial asesinado ayer por terroristas del proscrito Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP)

Por su parte cuatro diputados de la oposición piden cuentas a la presidente Perón del cheque por casi un millón de dólares que firmó en confusa transacción.

## ULTIMAS NOTICIAS Tres Muertos y Muchos Heridos y Daños por una Incurción Guerrillera en Córdoba, Argentina

CORDOBA, Argentina, 20 de agosto (Latín)—Dos policías y un civil muertos, un número indeterminado de heridos y cuantiosos daños materiales era el balance provisorio de una incurción guerrillera desatada hoy sobre esta capital provincial, situada a 711 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Las acciones extremistas, que se adjudicó —mediante el lanzamiento de panfletos— el proscrito "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), se iniciaron a las 11.30 hora local.

Grupos civiles que coreaban consignas del ERP, atacaron con armas de guerra —fusiles y pistolas— la sede central de la Jefatura de policía, y otros edificios públicos.

Los guerrilleros se parapetaron detrás de árboles y sobre techos colindantes al principal cuartel policial, sorprendieron a sus guardias, contra quienes dispararon sus armas.

Se originó entonces un intenso tiroteo, que se prolongó por más de veinte minutos. Cayeron muertos un sargento y un cabo, cuyas identidades aún no fueron divulgadas.

Un presunto extremista también murió, mientras disparaba contra la sede policial.

Simultáneamente, otros comandos del ERP coparon ca-

lles céntricas y consumaron ataques armados contra una comisaría, el comando radioeléctrico y la guardia de infantería de la policía provincial.

Un informe extraoficial reveló que los extremistas arrojaron un poderoso artefacto explosivo contra el comando radioeléctrico, destruyendo la sala de comunicaciones e hiriendo a varios policías.

Todo comenzó a las 11.30 cuando numerosas personas de uno y otro sexo que transitaban por las inmediaciones de la Jefatura de Policía portando "changuitos" —pequeños carros rodantes para la adquisición de mercancías en los su-

permercados—, extrajeron armas de los mismos y comenzaron a disparar, apoyados por tiradores apostados en tejados de casas vecinas, que utilizaban armas largas de gran potencia, equipadas con mira telescópica.

Las primeras víctimas fueron un cabo y un agente, aún no identificados —lo mismo que las cinco víctimas restantes—.

El comercio ha cerrado sus puertas.

Pasado el mediodía se escuchaban disparos y explosiones en distintos lugares de esta ciudad, la tercera en importancia del país.

### EXCELSIOR

## El Drama de Argentina

**A**L concluir la publicación de los reportajes preparados por el director general de EXCELSIOR, Julio Scherer García, sobre la realidad política argentina, resulta claro que la esencia del drama histórico que vive la nación rioplatense estriba en la incapacidad del gran dirigente carismático, y sus herederos, o los que se proclaman como tales, para corresponder a las exigencias de la sociedad argentina.

El de Perón y los peronistas aparece, en efecto, como una enorme dilapidación de apoyo popular. Con razón o sin ella, no se puede negar que durante casi dos decenios, el teniente general Juan Domingo Perón fue el Gran Esperado. Magnificadas sus virtudes por la ausencia, por la misma borrados sus defectos, la muchedumbre de los argentinos confiaba y esperaba en él, en sus proclamas, en su guía.

Entrega total, como pocas veces en la historia latinoamericana la hubo, la

del pueblo argentino a su líder. Tan cabal la donación de la voluntad, que se prolongó a doña María Estela Martínez de Perón. Sin los méritos personales de su extinto esposo, la nueva Presidenta recogió, entero, incólume, el afecto, el apoyo popular. Como Perón, a su turno ella también lo desperdició, desdeñó su valor, rehusó responder a las peticiones que a cambio se le formulaban.

En buena medida, eso explica la descomposición que es observable en la escena política argentina. En el vacío que se formó por la falta de coincidencia entre las aspiraciones del pueblo y la acción de su líder y sus causahabientes, han florecido el terror, la tortura y la miseria, que golpea a cada vez mayores núcleos sociales. Tres formas de violencia, horribles todas, todas obstáculos para la convivencia verdadera, fructuosa entre los hombres, a la que deseamos se dirija de nuevo, en pleno, la gran nación de los argentinos.